

Cooling System Pungut Suara, Polres Ngawi Berbagi Makanan Sehat Gratis untuk Warga di TPS

Achmad Sarjono - NGAWI.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 28, 2024 - 08:31



NGAWI - Berbagai upaya dilakukan oleh Polres Ngawi Polda Jatim dalam mewujudkan cooling system untuk Pilkada 2024 yang sejuk dan damai.

Mulai dari silaturahmi kepada para tokoh agama, tokoh masyarakat hingga para ulama.

Menjelang pemungutan suara, Polres Ngawi Polda Jatim ini kembali melakukan berbagai kegiatan positif, sebagai upaya cooling system dan memberikan himbauan agar masyarakat turut mensukseskan Pilkada 2024.

Bahkan Kapolres Ngawi, AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto langsung turun didampingi anggotanya menyapa warga dan berbagi makanan sehat gratis saat meninjau kesiapan tempat pemungutan suara (TPS), Rabu (27/11)

Hal ini dilakukan demi mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kerukunan dan kedamaian dalam masa pungut suara.

Bersama Dandim 0805 Letkol Arh Setu Wibowo, S.Hub.Int., M.H.I., Kapolres Ngawi, AKBP Dwi Sumrahadi membagikan makanan sehat di lokasi TPS 005 Desa Grudo, TPS 009 Desa Watualang dan TPS 010 Kelurahan Margomulyo Kecamatan Ngawi.

"Ini sebagai bentuk kepedulian kami dan apresiasi kepada warga masyarakat yang selama ini sudah turut menjaga kamtibmas dan saat ini mrnggunakan hak pilihnya demi suksesnya Pilkada 2024," ujar AKBP Dwi Sumrahadi.

Kapolres Ngawi ini juga menghimbau, agar kondusifitas yang telah terbangun di wilayah hukum Polres Ngawi Polda Jatim ini agar tetap dijaga bersama.

"Berbeda pilihan jangan sampai menjadi konflik sosial, tetapi mari kita tetap kedepankan persatuan dan kesatuan," tutur AKBP Dwi Sumrahadi.

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat, yang merasa senang dengan kehadiran Polisi bersama TNI yang peduli terhadap kesehatan dan keamanan mereka.

Hal ini juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Polres Ngawi dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya gaya hidup sehat dan partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas.

Masyarakat yang hadir melakukan pungut suara sangat senang dan mengucapkan terima kasih.

"Matur suwun (terima kasih) pak Polisi. Alhamdulillah, dapat paket makan gratis," kata Samini (36) salah satu pemilih di TPS 005 Desa Grudo Kec. Ngawi

Paket makanan yang dibagikan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya konsumsi makanan sehat bergizi dalam kehidupan sehari-hari.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih sehat dan aman, serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. (*)